

レスキュー練習会・海上パトロール

令和4年 2月1日

- 日 時：令和4年 1月 16日（日）9:00～13:00 <レスキュー練習会 >→中止
令和4年 1月 22日（土）9:00～13:00 <海上パトロール >
- 場 所：マリンパーク御前崎・御前崎海岸
- 参加者： 16日： 増田、福井、藤井、久保田
22日： 増田、福井、藤井

1月はレスキュー練習会、海上パトロールをそれぞれ1回ずつ開催。レスキュー練習会は津波注意報が発令されたことにより中止となったが、海上パトロールはコンディションにも恵まれたため、御前崎海岸全域をパトロールすることができた。

1月16日のレスキュー練習会は前日の深夜に発令された津波注意報が解除されていなかったため、急遽水上バイクのメンテナンス作業を実施することにした。長年の使用で様々な所が傷んでおり、時間をかけて傷やへこみなどを修理。最後はエンジンを磨き上げて作業を終了した。

1月22日の海上パトロールは風もなく、穏やかなコンディションだったこともあり新野川河口～御前崎港までをパトロール。海岸はたくさんの釣り人で賑わっていた。また御前崎港周辺ではゴムボートで釣りを楽しまれる方も多く、22日だけで3艇のゴムボートを確認した。当日は風も吹いていなかったため、特に声はかけずにパトロールを続行。特に異常はなかったが、同日の午後、御前崎港沖で2馬力ゴムボートが転覆するという事故が発生した。我々の出動依頼に至らなかったが、消防により岸から救助されたとのこと。

1月や2月は例年ウィンドサーファーの漂流事故や釣り人の転落事故が多発するため、注意喚起やパトロールなどを継続して行っていく。

